

ライフパートナーズスタイル

新春号

2016



あなたの人生のパートナーを目指します！



保険や運用をいっしょに考えるパートナー
株式会社 ライフパートナーズ

プレゼント

プロバスケットボールチーム 広島ドラゴンライズのホームゲームS席チケットを1組2名様にプレゼント。対戦相手はイケメン五十嵐圭所属のドルフィンズです。

三菱電機ダイヤモンドドルフィンズ名古屋

日 時：平成28年3月12日（土）15時試合開始
場 所：広島サンプラザホール

応募方法：1月31日までに①氏名②住所③電話番号と「チケット応募」と明記のうえ、メール・FAX・ハガキのいずれかの方法でご応募ください。

ライフパートナーズホームページ



<http://www.lp-cho.net>

ライフパートナーズ 超保険ショップ

検索



◎メールでのお問い合わせも大歓迎です。

partners@lp-group.co.jp



(本 店)
株式会社 ライフパートナーズ
〒734-0001

広島市南区出汐1丁目17-28
アイピーコーポ201号
TEL:082-255-5077
FAX:082-255-5227

(東広島支店)
株式会社 ライフパートナーズ
〒739-0043

東広島市西条西本町21-35
佐渡ビル301号
TEL:082-431-0936
FAX:082-255-5227(※FAX本支店共通)

近況報告

●小さな幸せ編●

スズメバチを怒らせて頭を5力所刺され激痛！！何事もなく病院にも縁のない人生に喜び！

貞徳 伸生

満4歳。我が家に待望の女の子が誕生しました！まだまだ仕事、頑張ります！！

貞徳 伸治

昨年は長男の県外高校受験に始まり、妊娠発覚～無事出産～育児（進行形）～次男の中学校受験（進行形）と濃厚な一年でした。「忙しいうちが華」とは、きっと今の私のなのでしょう（笑）

貞徳 みどり

入社3年目を迎え気持ち的に少し落ち着きました。今年は色々な所に出かけて遊び、リフレッシュして仕事を充実させたいと思います。

坂本 建二

いつもはそっけないトラ（猫）が、朝起きたときと、家に帰ったときにニヤーと鳴いてくれたときに小さな幸せを感じます。

沖野 秀樹

2年前に人生で初めて飼った猫が可愛くて仕方ありません(△▽△)寝顔をみると幸せな気持ちにさせてくれます

沖野 淑子

お風呂にゆっくりつかりながら… 歌う！一日の出来事を適当なメロディーで… 歌う！明日の平和をいのりつつ… 歌う！近所迷惑になつても… 歌う！！！

渡辺 真美

子供たちが成長し、一緒に出掛けてくれない昨今。唯一の楽しみは友人と行くランチ。美味しい物を食べて、いっぱい喋ってストレス発散！

平野 啓子

東広島に引っ越しして1年が経ち、こちらの生活にも随分慣れました。家族みんなで家のんびり過ごしている時間が幸せです。

古賀 恵美子

新

年あけまして
おめでとうございます。

本年もよろしくお願い致します。

西（さるのとり）「騒ぐ」と言われば、過去の株式市場のバブルマニアも良いよう

です。今年の景気も期待が持てそう

です。一方、申年は古来から天変地異が起きると言われ、実際多くの大災害が起きています。ちなみに、前回二〇〇四年の時には、新潟中越地震、台風18号等の天災が大きな被害をもたらしました。そういった意味では、今年は補償を見直すタイミングかもしれません。地震保険や水災の補償等の付保モレがないか一度確認をしてみてはいかがでしょうか。



申
年に漬けた梅干は体に良い、とも
言われています。「病気など悪い事
が去る年」の願をかけ、申年の梅干作り
にチャレンジしてみても良いですし、健
康管理に気を配る一年にされてみるのも
良いかもしれませんね。



TOPIC

ファイナンシャルプランナー
(AFP)
取得しました！



FPの資格を生かし、
保険に限らずお客様の様々な
困った！に応えられる
ご提案を目指します



<FP お役立ち情報>

保険証がない!!

去年から晴れて高校生となつた我が息子。福岡での寮生活では保険証を寮に預けます。お盆、初めての帰省で急きよ病院にかかることがあります。ところが、預けたまま帰省。

II 保険証が無い!!

頼れる公的保障

この場合皆さんならどうしますか。公的保障の療養費（立替）を利用できます。差額負担分を保険者（協会でけんぽ等）に請求できる制度。手続きはカンタン。保険者に確認、所定の用紙に記入し領収証とともに提出。不備がなければ速やかに差額負担分を振込んでもらえます。

忘れても

皆様も遠方に行かれる場合は保険証を忘れずに。万が一忘れてしまっても、頼れる本制度を利用しましょう。

貞徳みどり



地域情報 広島がん治療センター + お役立ち情報

● HIPRAC オープン

からだに優しく、通院しながら治療が受けられる最先端の放射線治療センターが、広島駅新幹線口前に平成27年10月1日、オーブンしました。施設の名前は、「HIPRAC」（ハイブリッド）です。この施設の特徴は、全国に先駆けて実現したネットワーク型がんセンターで、これまで県内各地域に点在していた高精度の治療機器治療技術をこの施設に集中させ、県

治療を受けるには、県内各地のがん治療連携拠点病院からの紹介が基本となります。またこの施設には入院のためのベッドがないため、通院のみの治療となります。またこの施設には最先端の高精度放射線治療装置が3台導入されており、全国に12台しかない装置も、広島県で初めて導入されています。

● からだに優しい治療

がんに対する治療法は、「抗がん剤治療」「外科手術」「放射線治療」と主に3つですが、中でも「放射線治療」はからだにメスを入れる必要がないので、臓器を温存することができるからだに優しい治療と言われています。

● これからの治療

厚生労働省の調べによると、欧米ではがん患者の約60%に放射線治療が行なわれているのにに対し、日本では未だ25%程度しか実施されていないといふことです。今後ますます増加が予想される治療法として注目されています。

